



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA



E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero



**CECOT GRANADA EN APOYO
A GRANADA CAPITAL
CULTURAL 2031**

WWW.CECOTGRANADA.ES

Granada es una ciudad que lleva la expansión de la cultura por bandera en el mundo.

Dan fe de ello la gran cantidad de obras, acciones y eventos que diariamente se realizan, y que invitan a todas las personas, propios y foráneos a participar de ellas.

La cultura es algo que mueve el mundo, que hace que las personas se integren en la sociedad, ser conscientes de que vivimos en un mundo en constante cambio y movimiento, y que el flujo de la cultura nos trae nuevos caminos cada día.

La cultura en Granada se siente cada día, no puedes ir por una calle sin que te impregne de toda la diversidad de ideas, música, olores, sabores, de todas partes del mundo, algo mágico y especial.

Somos conscientes de que la cultura y el fomento de la cultura lleva al desarrollo, a la tolerancia, al respeto de los diferentes valores y costumbres de las personas en la sociedad.

La cultura conlleva a la aceptación de la diversidad como integración de las diferencias dentro de una misma unidad.

El respeto a los valores humanos es esencial en cualquier parte del mundo, y ese respeto se consigue con la cultura, con el desarrollo cultural de las personas, que pueden ver y aceptar los conocimientos y tradiciones de los demás y ser tolerantes ante las diversidades.

También hay que tener presente siempre que las diferencias son necesarias en la sociedad, ser diferente es sinónimo de poder aportar a un grupo de personas aquello que no tienen los demás, esas diferencias enriquecen a todos.

Las sociedades más avanzadas en la vida moderna actual son aquéllas que han integrado las diferencias en sus culturas, y han tolerado, se han abierto hacia lo ajeno, y lo han incluido en su desarrollo constante.

En este sentido cuando estamos en la ciudad de Granada nos damos cuenta de cuán importante es la integración de la cultural, de la diversidad, es necesario avanzar teniendo en cuenta dichas diferencias.

Desde nuestra asociación CECOT Granada apoyamos totalmente la candidatura de Granada como capital cultural 2031, sabiendo que Granada es una capital cultural que desde hace muchos años viene integrando, tiene unas instituciones, unas administraciones que impulsan dicha integración de las personas, que hacen de Granada realmente una capital cultural ejemplar para otras ciudades.

Frente a la despoblación de muchas ciudades españolas, Granada ha conseguido ser, por su mentalidad y espíritus abiertos, una de las ciudades en España que, pese a no ser una de las de mayor tamaño físico, sin embargo cuenta con unos índices de turistas y de personas que la visitan muy alto.

Uno de los puntos a destacar de Granada como capital cultural es que, pese a no ser una ciudad del tamaño



La diversidad cultural es una fuente de riqueza de las ciudades

de las ciudades como Barcelona o Sevilla, sí que cuenta con unos porcentajes importantes de turistas y de personas extranjeras que vienen a la ciudad constantemente, ya sea por estudios, ocio o descanso.

Ello constituye uno de los elementos clave en la capitalidad cultural de Granada, el hecho de que no siendo una de las ciudades grandes por tamaño, alberga una cifra importante, un porcentaje importante de personas extranjeras que están en la ciudad.

Esto supone una diversidad de culturas presentes en la ciudad, que cada día se apoyan y se fomentan, se hacen patentes de una manera u otra en la mentalidad de las personas que vivimos en ella.

Además de la diversidad y riqueza cultural que incluye la ciudad, otro aspecto a tener en cuenta es la gran cantidad de universidades y escuelas con que cuenta la urbe, y los estudiantes que cada año eligen Granada como base para su desarrollo y formación.

Y es que Granada cuenta con muchas de las mejores y más antiguas universidades de España.

También cuenta con escuelas e instituciones educativas que no existen en muchos otros lugares de España, y también existen en la ciudad organismos, entidades e instituciones que fomentan la interculturalidad y el desarrollo bajo el prisma de la unión y el conocimiento.

Desde CECOT Granada estamos trabajando en el proyecto Escuela Municipal de Apoyo al Extranjero en Granada, conscientes de que el impulso de los valores culturales en la población extranjera puede redundar en la mejora de la sociedad granadina.

Enseñar a las personas extranjeras es dar oportunidades para que comprendan que son aceptadas y valoradas, que apoyamos sus culturas y que se les brinda oportunidades, que no están solos.

Es posibilitar la educación de otras personas que por los motivos que sean no han tenido las mismas oportunidades en la vida que nosotros, y por tanto es hacer un poco de justicia, aportar un pequeño granito de arena en la inmensidad de las injusticias del mundo.



En la Escuela Municipal de Apoyo al Extranjero
trabajamos por la integración de las personas



Desde CECOT Granada queremos apoyar e impulsar el lema Granada Capital Cultural 2031 y haremos cuanto nosotros podamos para que ellos sea así.

